
1 Ata da Reunião ordinária do Conselho Administrativo. Aos doze dias do mês de junho de 2019, às oito
2 horas, inicia-se a reunião ordinária do Conselho Administrativo, na sala de reuniões da CAAPSML, sito à
3 Avenida Duque de Caxias n° 333, contando com a presença: do superintendente Marco Antonio Bacarin,
4 das conselheiras, Ana Cristina Pialarice Giordano, Carla Adriana Bruna, Carla Adriana Casaca, Ester
5 Gomez Gonçalves Siena, Luciana Viçoso de Oliveira, Rosângela Maria Cebulski, do Diretor
6 Administrativo e Financeiro Sr. Klébber Cruz Duarte e da Sra. Solange Magro, secretária. A reunião teve
7 como pauta os seguintes tópicos:

1. Ata do dia 05/06/2019;
2. Oficio n° 218/2019-Abertura de crédito adicional suplementar no valor de R$ 300 mil reiais para o 

Fundo de Previdência;
3. Relatório de credenciados e descredenciados;
4. Participação do Diretor Administrativo e Financeiro para tratar da Resolução do Plano de Saúde;
Processos de Recurso
1. Requerimento n° 36/2019-Solicita liberação de internação e de acréscimos de procedimentos;
2. Requerimento n° 35/2019-Solicita liberação de material de OPME - pinça ultrassônica;
3. Requerimento n° 147/2019-Solicita reembolso de terapia ABA;
4. Requerimento n° 74/2019-Solicita a reativação do Plano de Saúde com aproveitamento de carência;
5. Requerimento n° 86/2019-Solicita atendimento hospitalar para Implante de cardiodesfibrilador 

multissítio-TRC-D (gerador de eletrodos);
6. Requerimento n° 185/2019-Solicitação de “3 kit sutura ALL INSIDE”

21 A reunião teve início com a análise dos processos de recurso sendo que o processo n°3 6/2019-Solicita
22 liberação de internação e de acréscimos de procedimentos, após análise, as conselheiras mantiveram o
23 indeferimento com base na Resolução n°148/2016 e no parecer do médico Auditor. Quanto ao processo
24 n°35/2019-Solicita liberação de material de OPME - pinça ultrassônica, após análise, o processo é
25 devolvido à Diretoria de Saúde a fim de que seja anexado cópia da conta hospitalar do referido
26 internamento. Quanto ao processo n° 147/2019-Solicita reembolso de terapia ABA, após análise, o conselho
27 manteve o indeferimento. Quanto ao processo n°74/2019-Solicita a reativação do Plano de Saúde com
28 aproveitamento de carência, após análise, as conselheiras mantiveram o indeferimento. O Superintendente 

iniciou sua participação às 9 horas e informou que o Diretor Administrativo não poderá participar da 
reunião por motivos particulares. As conselheiras continuaram a análise dos processos, sendo que o

31 processo n°86/2019- Solicita atendimento hospitalar para Implante de cardiodesfibrilador multissítio-TRC- 
D (gerador de eletrodos), após análise, as conselheiras notaram a falta do despacho do Auditor e 
devolveram o processo à Diretoria de Saúde a fim de que o mesmo seja encaminhado para o parecer do 
referido Medico. Quanto ao processo n° 185/2019-Solicitação de “3 kit sutura ALL INSIDE’’, após análise, 
as conselheiras mantiveram o indeferimento. Em seguida as conselheiras iniciaram a análise do oficio 
n°218/2019-Abertura de crédito adicional suplementar no valor de R$ 300 mil reais para o Fundo de 
Previdência, sendo aprovado conforme solicitado. Em seguida as conselheiras analisaram e tomaram 
ciência do relatório de credenciados e descredenciados. A próxima reunião foi agendada para o dia 19 de

reunião às 1 IhOOmin. Não havendo mais nada a tratar, encerra-
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junho de 2019 às 8h00 horas. Encerrada a
reunião. E eu, para de tudo constar, lavrei, dato e assino a presente ata, juntamente com os demais

39
40 se a
41 presentes.
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